



Distribution de sacs de sport aux élèves de 6ème

publié le 16/02/2024

Au cours de cette semaine précédant les vacances d'hiver, Mme La Principale et M Le Principal-adjoint ont remis des sacs de sport à tous les élèves de 6ème.

En effet, dans le cadre du Plan départemental "Agir pour la jeunesse", le Département de la Charente-Maritime s'est mobilisé pour encourager les collégiens à la pratique du sport et a donc offert des sacs de sports à tous les collégiens de 6ème de Charente-Maritime.

La fabrication de ces sacs est éco-responsable et réalisée par une association d'aide à l'insertion sociale et professionnelle. Ils sont numérotés, aux couleurs de la collectivité et du collège.

Le Département a pris en charge l'intégralité des coûts liés à cette opération, ainsi que la livraison.

C. LALLEMENT, Principale

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.